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設立準備会事務局 まちづくり課 地域自治推進係 

見附市学校町１－16－15  ネーブルみつけ内 Tel ６２－７８０１ 

 
《見附町部西地区》人口 6,929 人／世帯数 2,689 戸  （H29 年 6 月 1 日現在） 

↑ 地域団体のハロウィンイベント 

久住市長から激励のあいさつ 各班からの発表の様子 

№ 

５月２７日（土）に開催された第２回見附町部西地区コミュニティ設立準備会では、「ま

ち歩き」を行いました。自分たちの住んでいるまちを改めて歩いてみることで、まちの現状

や“地域の宝物・宝物になり得る場所”を確認するためのものです。五感を使って普段とは違

う目線で地域を歩いてみると、身近にありながらも見落としていた地域の宝物や生活の様子

を再発見することができました。ここで感じたこと、発見したことなどを「ガリバーマップ」

という大きな地図を作り、地域を歩いて見つけた宝物を書き出しました。作成したマップを

もとに、班の代表者からまち歩きで感じたことを発表して全員で情報を共有しました。 

 

 

 

Ｂコース医療の里～戸代新田町～本所 

佐野様邸(本所１) 

戸代新田町 

花・花ランド 

【発見したこと・感じたこと】 

・見附伝承館にあった航空写真を見ると昭和２３年頃の見附は一面が田んぼだった。 

・明治９年建築の佐野様邸には、りっぱな欅
けやき

の仏壇がある。 

・文化村と呼ばれていた所があった。 

【発見したこと・感じたこと】 

・まち歩きで、戸代新田町の自然に感動した。 

・医療施設が充実していて、老いても安心していられる。 

・きれいに弥彦山が見える。・昔はホタルがいた。            

 

第２回準備会 まち歩き＆まちづくりの理念 

【発見したこと・感じたこと】 

・花がいっぱいあり、まち全体が遊歩道のような感じがした。 

・都市機能が集中する一角である。 

・みつけ伝承館には、古代から今までの歴史がぎっしり詰まっている。 

                                         

Ｃコース昭和町～見附小学校～学校町 

日野宮神社 

  

田んぼの先に 

見える弥彦山 

昭和町の県営・市営団地

に立てられていた看板 

Ａコース本所～見附駅～本所旧道 
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班ごとに、どんなまちにしたいかを話し合いました 

 

 

第３回準備会 まちの現状把握について 

将来像 

理念検討会 

 ６月２９日(木)に設立準備会の各班の代表者が

集まり、この地域のまちづくりの理念について、話

し合いました。理念とは「どんなまちにしたいか」

「何の為にまちづくりをするのか」というまちづ

くりを進める上で目的となるものです。 

第２回の準備会の内容を踏まえて、話し合い、具体

的な文案を作成しました。第４回設立準備会で、他

の委員さんの意見を聞いたのち、最終的に決定しま

す。 

～理念についての話し合い   ～ 
ガリバーマップ作成後には、まち歩きをして「どんなまちにしたい

か」「どんなことを大切にしていきたいか」などまちづくりを進める

上で目的となるものを各班で話し合いました。 

《話し合いで出た意見の一部》 

・いろんな年代が関われるといい。 

・退職後の方やお年寄りが趣味を楽しんだり、地域での 

役割があるまち。 

・花がいっぱいで、きれいなまちにしたい。 

・街路灯が充実していて、夜間でも安心して歩けるまち。 

・駅前にもっと人が集まり賑わいがあるまち。 

・子ども達が安心して遊べ、笑い声のあるまち。 

・地域の特色、歴史、行事を大切にしたい。  

など、多くの意見が出されました。この意見はこれからの話し合い

の土台となっていきます。 

 

6 月 20日(火)第３回設立準備会を開催しました。今回は、まちの現状のプラス面、マイナス面について、客観的に見

つめる話し合いを行いました。 

・佐野守利 ・山崎亜美 ・西沢若代 ・舘岡信男  

・栗林豊廣 小林仁史 ・間島正 ・田伏邦広 

(敬称略) 

【理念検討会メンバ‐】 

 

【第 2回準備会ふりかえりシートより】 

・いろんな道を歩くことが出来て、ステキな

景色が広がった。 

・子どもの頃生活した所を歩いて大変懐か

しく楽しかった。 

・毎日過ごしている地域といえども新しい

発見があった。 

・自分の子どもが大人になっても住みたい

街にしたい！ 

 

【第 3回準備会ふりかえりシートより】 

・自分が気づかなかった西地区の良い点を

他の人に言われて、気づく事が出来た。 

・良くなる様にみんながすごく考えている。

委員になって私も良かったなと思います。 

 

 

「佐野様邸」本所 1 

明治 9 年に現在のもとに

なる旧邸竣工(現在縮小) 

アルミサッシなどを一切

使用せず梁、敷居、コシキ

障子など旧建材使用。け

やきが多く使われる。 

 

 

 

 

 

 

 

※次回は７月１１日(火)に「目指す将

来像について」話し合いをします。 

 

プラスの状況(好ましい現状)  

【住み良さ・暮らしやすさ】 

・駅があり、見附市の玄関口である。 ・コミュニティバスが便利。 

【地域のつながり・行事】 

・農家のつながりが良い。 

・子ども会と老人会で月１回の草取りをやっている。 

・国際色豊か。外国人との交流も出来そう。 

【歴史・施設】 

・伝承館が素晴らしい。 ・佐野様邸がある。 

・公共施設が多く活用しやすい。 

【景観】 

・緑、花の好きな人が多い。 ・まちがきれい。 

・ポイ捨てが少なくなってきた。 

マイナスの状況(気になる現状) 

【住み良さ・暮らしやすさ】 

・人、施設は充実しているのに生かし切れていない。 

・駅前がさみしい。 ・空き家が増え始めた。 

【地域のつながり・行事】 

・若い人たちは近所付き合いが無くなってきている。 

・昔あった親子野球など、交流の場が無くなってきてい

る。 ・隣りの町内のイベントがわからない。 

【歴史・施設】 

・高校が２つもあるのに生かし切れていない。 

・お寺が無い。 ・空き家が増え始めた。 

【景観】 

・手つかずの自然が無い。(場所がない) 

・花を植えたり、管理する団体が多い。 

 


